

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021**

17711155 - NATASHA LATIFA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
MDP	ax baik, px fisik baik, px penunjang benar, dx benar, dd benar 1, tx benar
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	penunjang baru 1 yan gada hasil, pemantauan gula belum dijelaskan,
STATION GASTROINTESTINAL	ax lengkap, relevan (yg memperberat,fakt risk, kebiasaan, keluarga,merokok), px fisik lengkap sistematis, relevan, dx kurang hemel, tx awal : ABC (kontrol airway, pasang Iv line dan beri cairan), pasang NGT --> prosedur sudah tepat hanya sedikit terbalik2, yg terlewat IC dan sambung ke drain bag) tujuan ok, edukasi kom ok
STATION INTEGUMENTUM	Terapi sistemiknya belum diberikan
STATION KARDIOVASKULER-1	Ax: cukup lengkap//PF cukup lengkap kurang pemeriksaan jantung//PP 2 benar//Dx: benar derajatnya kurang tepat//Th.benar sediaan diuretik kurang tepat
STATION MUSKULOSKELETAL	Baik, ada penjelasan hal2 yang ga perlu disampaikan ke penguji sebaiknya tidak perlu disampaikan karena bisa jadi bumerang terjadi kesalahan untuk tambahan data yang akan diberikan untuk ujian selanjutnya, sebaiknya penjelasan sesuai dengan instruksi untuk kandidat saja
STATION PSIKIATRI	tadi waktu habis belum selesai edukasi
STATION REPRODUKSI	pemeiksaan dengan cyto brush dan spatula ayre bukan pmx swab ya dek,pemeriksaan penunjang sudah dilakukan tapi tidak dijelaskan dengan lengkap langkah langkahnya (cara pasang spekulum?langkah apa sja yang dilakukan sebelum memeriksa?)
STATION RESPIRASI	anamnesis sudah baik,pemeriksaan fisik menyebutkan pemeriksaan fisik dengan baik tapi tidak dijelaskan cara pemeriksaannya,pemeriksaan penunjang yang diminta sudah tepat (BTA dan pemriksaan darah rutin,diagnosis sudah tepat TB paru namun tidak tepat kategorinya,pilihan obat sudah tepat dengan OAT KDT tepat,edukasi kurang penyebab,komlikasi dan faktor lingkungan
STATION SISTEM INDERA	px fisik kurang menyebutkan cara menggunakan alatnya, u dx kurang lokasi kanan/ kiri, farmakotrapi hanya benar di jenis obat/ nama obat, dosis konsentrasi dan signatura kurang tepat.
STATION SISTEM SARAF	Riwayat penyakit sekarang masih kurang digali. pemeriksaan neorologi masih ada yang kurang dan belum dilakukan. jenis terapi tidak tepat
STATION UROGENITAL	Px.fisik kurang lengkap (5 prosedur). Dx sedikit kurang lengkap terkait hasil lab darah dan urin. Edukasi tidak tuntas dikarenakan waktu habis.